



CGC y Universidad Mesoamericana firman Convenio Académico para promover Auditorías de Desempeño

El Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes firmó un convenio de Cooperación Académica con el Rector de la Universidad Mesoamericana, Dr. Félix Serrano, el cual permitirá a los colaboradores de la Institución especializarse en Auditorías de Desempeño.

El Doctor Félix Serrano manifestó su complacencia por la decisión de ambas instituciones de crear una maestría en Auditoría de Desempeño para los colaboradores de la CGC.

“Hubo una relación de mutua apertura, teníamos las ganas de converger para hacer un trabajo conjunto, para hacer esta maestría en Auditoría de Desempeño. El programa llena los estándares de cualquier maestría a nivel internacional en cuanto al número de años, créditos y exigencias académicas, el título definitivamente pesa”, dijo el Dr. Serrano.

Por su parte el Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas, considera que las universidades juegan un papel importante para el desarrollo del País.



“Agradezco la confianza de la Universidad Mesoamericana porque para nosotros es importante la profesionalización del personal de la Contraloría. Una maestría que es nueva e indispensable ya que se van a poder valorar las prácticas internacionales que darán un salto positivo a Guatemala”, dijo el Contralor General de Cuentas.

Con esta alianza académica, la Universidad Mesoamericana y la CGC, ofrecerá licenciaturas y maestrías con especialización; diplomados y cursos de actualización, los mismos están dirigidos a funcionarios y empleados públicos, prestadores de servicios técnicos y profesionales de nuestra Institución.